
Auf Nachfrage von Herrn Dr. Michalides erklärt der Bürgermeister, dass die Schulen sich intern 
auf diesen Namen geeinigt haben und weitere Alternativen nicht bekannt sind.  
 


